

Arranca programa de prevención

Van por erradicar violencia y drogas en las alcaldías GAM e Iztapalapa

LA JEFA DE GOBIERNO, Claudia Sheinbaum, llama a construir una "cultura de la paz"; la estrategia está dirigida hacia las escuelas secundarias de ambas demarcaciones

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

El Programa de Prevención de las Violencias y las Adicciones arrancó este jueves en escuelas secundarias de las alcaldías Iztapalapa y Gustavo A. Madero.

El objetivo de esta acción, emprendida en conjunto por el Gobierno capitalino y el federal, es alejar a los jóvenes de las drogas y disminuir la violencia en los centros educativos.

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, afirmó que en la construcción de la paz no se trata sólo de atacar a los delincuentes, sino de crear una "cultura de paz" desde las escuelas y el hogar.

"Hay quien comete delitos y esas personas, no es que hayan nacido siendo malas, las condiciones familiares, las condiciones sociales las fueron llevando a un proceso en donde acaban delinquiendo, robando o vinculándose con bandas delictivas que acabaron, inclusive, siendo homicidas", expresó.

Sheinbaum destacó que es importante que se hable de las adicciones y de la violencia en las escuelas, de tal manera que se evite esconder el tema para que no siga ocurriendo.

Además, resaltó que el programa contempla la capacitación de docentes, así como madres y padres de familia para que conozcan las implicaciones de las drogas.

"Es importante que haya capacitación

y formación para los maestros, para los padres y madres de familia y para ustedes, que se conozca el impacto que puede tener alguna adicción", indicó.

La mandataria resaltó que lo mejor que se puede hacer es invertir en la educación de las y los niños, por lo que recordó que desde la Ciudad de México se apoya en este objetivo por medio de becas para la compra de útiles escolares, el programa La Escuela es Nuestra y la colocación de redes WiFi gratuitas en los planteles educativos, objetivo que anunció esta semana.

A su vez, el titular de la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México, Luis Humberto Fernández, explicó que este programa se basa en evitar las adicciones, pero no desde un enfoque punitivo, sino pedagógicamente, por medio de acciones dentro de las escuelas.

Por su parte, la titular de la Unidad de Prevención de la Violencia y el Delito de la Secretaría de Seguridad Pública Ciudadana, Tania Jimena Enríquez Mier, detalló que la iniciativa arrancó ayer en esas dos alcaldías con la intención de ampliarla a toda la Ciudad de México y, posteriormente, a otros municipios del país.

Adelantó que a mediados de junio y en julio se llevarán a las escuelas, diversas jornadas que consistirán en acciones recreativas, deportivas, pláticas, talleres y reuniones con maestros y padres de familia.

"Prevención familiar, violencia de género, también la prevención y el abordaje, principalmente en el consumo de

las sustancias psicoactivas, la cultura de paz y la mediación de conflictos entre los mismos jóvenes; la gestión del estrés, que después de la pandemia incrementaron también el nivel de estrés en las y los jóvenes; y también, algo que los está afectando mucho a los jóvenes, que es la violencia digital o el cyberbullying. Así es que, de eso se va a tratar este programa", indicó.

EL DATO

LOS CENTROS de apoyo contra las adicciones que funcionan a través de la sociedad civil, entre ellos los grupos de autoayuda, deben estar registrados ante el Gobierno capitalino.

25

Centros de apoyo hay en la GAM

38

Establecimientos operan en Iztapalapa



“ HAY QUIEN comete delitos y esas personas, no es que hayan nacido siendo malas, las condiciones familiares, las condiciones sociales las fueron llevando a un proceso en donde acaban delinquiendo, robando o vinculándose con bandas delictivas que acabaron, inclusive, siendo homicidas”

CLAUDIA SHEINBAUM
Jefa de Gobierno de la CDMX



Foto: Especial

LA MANDATARIA capitalina, en el evento de inicio del programa, ayer.

